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这篇文章给大家聊聊关于红枣期货即将上市，以及红枣期货即将上市的原因对应的
知识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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近期红枣价格是否具有大幅上涨基础？

多谢邀请！今年上半年红枣价格也在上涨，往年新疆地区曾经发生砍树现象，去年
新栽植的枣树虽然已经开始挂果，但没有到盛果期，今年市场红枣供应量有所减少
，受水果蔬菜价格上涨带动，上半年红枣价格也上涨至5.00元/斤左右，但下半年红
枣大涨的可能性不大。

我国北方新疆、甘肃、宁夏、山西、陕西、河北、山东、河南都盛产红枣，其中新
疆红枣产量占全国总产量的50%左右，种植面积160万平方公里，红枣市场在北方
，而北方都是红枣种植区，都有分布，市场供求相对平衡没有大涨的基础。我国红
枣75%都是卖原枣，经过简单清洗、消毒、烘干后，包装上市，只有25%经过粗加
工、深加工销售。红枣无法增值，加上新疆红枣都是汽车运输，运费昂贵，一车红
枣运费高达6000千元，红枣亩产300斤左右，按今年价格产值1800元——2000元
左右，而种植成本需要1500元，加上销售成本，农民种植红枣勉强保本。红枣每年
5月开花，6月——7月挂果，8月份变红，9月——10月份成熟落叶落果。红枣储存
必须在0°C左右恒温储存，红枣销售也有中间环节，经过几道批发经销，每个环节
必须加上储存成本、运输成本、销售成本和利润，层层加价，即使价格暴涨，农民
也不一定增收。红枣可以当干果直接食用，也可以煲汤做菜，喜欢甜口的食品人群
上海、浙江、江苏有市场。要想使红枣增值，消化库存，必须走产业化发展之路，
延伸产业链条，增加附加产值。加大深加工研发，开发红枣高端市场。尤其是新疆
地区，必须搞深加工，提取红枣的营养成分，用于食品加工。卖干枣是对红枣资源
的浪费！红枣消费相对稳定，新疆红枣出疆并没有减少，而且新疆红枣今年会进入
盛果期，下半年红枣价格难有变化，甚至出现过剩情况，目前期货市场价格在8600
元/吨——11000元/吨左右，估计下半年红枣价格行情也只能维持这个水平。农民
还要密切关注夏季干热风和雨水对红枣产量、质量的影响，提高特级果、一级果的
挂果率，今年红枣价格行情可能还是优质优价。特级红枣和一级红枣价格可能会上
涨一点。农民要将红枣分级釆收，分级烘干(晾晒)，分级储存，分级销售，争取产
值、利润最大化。以上纯属个人观点，仅供参考！我是@长江老农，如果认可我的
观点，请点个赞，谢谢你对农民的支持！
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为稳定葵花市场，如何让葵花籽成为期货？

葵花籽主产区贫困吗？如果经济不富裕，可以去找期货交易所，大连或郑州都行，
看看能不能作为扶贫品种上市。反正苹果，红枣都上了，也不差这一个??

红枣基差为什么这么大

红枣期货走出了一波单边上涨的价值修复行情，主力1912合约价格由最低8545元
/吨最高涨至10935元/吨，基差达到2390元/吨，涨幅达到27.97%。6月之后，虽
然市场先后炒作天气、交割品级等因素，但红枣期货的价格始终在10000—11000
元/吨宽幅振荡。9月3日，受红枣托市政策传闻以及未来南疆将会持续降雨的影响
，红枣期货涨停，并成功突破11000元/吨的振荡区间上沿，之后价格继续上行，技
术上走出多头格局。

大家觉得内盘期货夜盘什么时候能恢复交易？

其实没有夜盘蛮好的！

各位期友最近有没有感觉到轻松，尤其是做波段的！不用担心、熬夜，睡眠时间充
足，也富裕了很多时间陪陪家人看看电视、喝喝茶、聊聊天，这才是生活应该有的
状态；并且交易也开始赚钱了，能看到正向收益了！

而不是把自己关在屋子里和陪伴电脑，并且神经高度紧张。已经工作了一天，身心
俱疲，晚上回来还要忍受精神折磨，这不是一件长期能经历的事情。

同时市场硬性关闭，也改变了不少人的“交易幻想症”“操作依赖症”等，得了这
两种病的人，对交易保有极大的依赖，这种依赖其实并不一定是赚钱而产生的，往
往大多数都是由亏钱而产生的，越亏越想通过操作赚回来，希望市场永远开动，给
自己回本的机会。同时不愿意市场停止，给自己时间去后悔、亦或者害怕停盘风险
。

这是一种心理疾病！的治！

而这两周的闭市，同时因疫情压力，极大的释放了患有交易疾病的人的心理压力，
转移了他们的心理视线，甚至改变了他们的价值观。

其实疫情问题可能也影响了大家的人生观和价值观！原来生活有太多值得我们关注
的事情、风险、压力、挑战、机遇等！我们人类是真的渺小，可以短短几天就建造
好一座大型医院，但对病魔掳走我们的生命却束手无策。
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我们有太多需要关注、需要做的有意义的事情，而并非仅仅是投机！

很多时候，顿悟只是一刹那，明白了也就放下了，放下了也就轻松了......

你终于不必为了投机而投机，而放下了心理的压力，你的价值观、财富观可能也随
之改变，你投机过程当中的主观负面情绪也逐渐消散，你的交易也开始出现神奇的
反转。

（难道90%的人还在认为自己交易亏钱的原因是什么所谓的技术因素造成的吗？
）

......

如果不是从宏观风控的角度考虑，真心希望交易所关闭夜盘商品交易！

比如！停掉螺纹、铁矿、热卷、纸浆、玻璃、煤炭、等黑色、建材商品期货的交易
，也没有什么外盘风险需要对冲，增加晚上几个小时的交易时间有何用处？非要把
大家搞的交易疲劳、神志不清吗？散户本身就很弱小，不要担心我们散户们能改写
天下历史。

除了黄金、白银、原油这几个全球大宗商品其它的全部都关停夜盘交易也没什么妨
碍！市场里哪有那么多的风险？黑天鹅有那么多吗？一年来两次好不好？每次都跌
停亏10%！这风险够大了吧！可相较夜盘里操作成本和亏损，也许这10%的风险都
不算什么。

黑天鹅还有可能带给我们机遇！你的交易磨损能吗？

关于红枣期货即将上市和红枣期货即将上市的原因的介绍到此就结束了，不知道你
从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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